

Objet Transport inter-usine

Bonjour messieurs,

Swissmetal a décidé de mettre fin a la collaboration avec CFF-Cargo concernant le transport inter-usine, en raison de l'évolution de contrat imposée par le prestataire (1 seule rotation le matin pour un coût de 60'000 ChF au lieu de 3 pour 88'000 ChF actuellement!)

Monsieur Bättig a été réembauché afin d'assurer ce transport par le camion inter-usine, et ce dès lundi prochain.

Je vous remercie d'informer tous vos collaborateurs concernés, en particulier les liftiers. Par ailleurs je propose que dès jeudi prochain nous fassions un point sur les problèmes rencontrés afin que nous prenions les mesures qui conviennent.

Je reste à votre disposition pour plus d'informations.

Philippe Fuchs Head Logistics & Planning

SWISSMETAL' UMS Swiss Metalworks Ltd